



Trio de Carla Virola se presentará en Summit

Summit, NJ- Carla Virola, una talentosa pianista, cantante, y actriz televisiva oriunda del Este de Harlem (New York), tiene prevista una actuación el viernes 11 de abril en Mondo, una de las instalaciones del Brownstone Theater, que funciona en el 426 de Springfiel Avenue, en Summit.

En esta oportunidad acompañarán a Carla los extraordinarios músicos Joe Biondo (pianista) y David Clive (batería), que forman parte de su trio.

Carla Virola se formó musicalmente hablando en dos grandes instituciones de nuestra área: La Guardia School of the Arts y la American Musical and Dramatic Academy. Ella es además una reconocida actriz y ha aparecido en telenovelas norteamericanas tan populares como As The World Turns y One Life to Live. También ha estado pre-nominada a los



premios Grammy.

Tras la actuación del Trio de Carla Virola, habrá un segmento bailable que se prolongará hasta las 10 y media de la noche. Dicho baile estará amenizado por el DJ Brandis. El espectáculo de Carla Virola debe comenzar a las 7 y

media.

El precio de los boletos es de \$20 en el caso de los adultos y sólo \$10 para los niños. Las entradas pueden ser adquiridas visitando el sitio electrónico Brownpapertickets.com o llamando al número 908-301-9496.

Los Tigres del Norte Cumplen 15 Años de Exitos

México, D.F., Abril del 2014.- LOS TIGRES DEL NORTE demuestran nuevamente su poderío al conquistar por completo al público del Festival Vive Latino 2014.

Más de 60 mil personas soportaron de pie más de 10 horas, para ser parte de esta participación histórica, en la que LOS TIGRES DEL NORTE logró colocar la música norteña en lo más alto de este evento de rock que el fin de semana celebró su 15 aniversario.

“Los Jefes de Jefes” fue el tema con el que LOS TIGRES DEL NORTE arrancaron su actuación, ante jóvenes que eufóricos, no dejaron de corear cada uno de los temas.

“La puerta negra”, “Pacas de a kilo”, “Ni parientes somos”, “Pedro y Pablo” y “Golpes en el corazón”, retumbaron en la gran explanada del foro Sol poco antes que la agrupación anunciara a uno de sus invitados especiales: Andrés Calamaro, quien desde Argentina llegó para interpretar junto a Los Jefes de Jefes los temas “La mesa del rincón” y “Quiero volar contigo”, logrando que el público enloqueciera.

A lo largo de su actuación LOS TIGRES DEL



NORTE llevaron a los presentes por el camino de sus más grandes éxitos: “La camioneta gris”, “La manzanita”, “El circo” y “Contrabando y traición” entre muchos más fueron coreados a todo pulmón. La locura llegó a su punto más alto al presentar a los siguientes invitados: La Maldita Vecindad, uno de los grupos de rock más importantes de México, subió al escenario para interpretar junto a LOS TIGRES el tema “América”, logrando conjugar el estilo de ambas agrupaciones en un duelo musical entre Eduardo Hernández y ‘Sax’ que hicieron que sus instrumentos hicieran lo suyo en el escenario.

Cuatro fueron las veces que el público regresó a LOS TIGRES DEL NORTE, y el grupo los complació repitiendo e incluso algunas de las canciones que la gente solicitó incluyendo la participación de Calamaro, quien se sentía feliz de ser parte de esta gran fiesta en la que LOS TIGRES se hicieron acompañar también por la sinfónica de la Universidad de Puebla.

La actuación de la agrupación se dio por terminada poco después de la medianoche, cuando a pesar de los gritos del público por seguir escuchando a LOS TIGRES, los organizadores cerraron el día de

actuación, lo que provocó disgusto en los presentes; sin embargo LOS TIGRES DEL NORTE en agradecimiento bajaron del escenario y brincaron las barreras hacia el público para saludarlos y tomarse fotos.

Por su parte, LOS TIGRES DEL NORTE comentaron: “Sólo nos queda agradecer a todo ese público que nos apoya, a todos esos jóvenes que hoy día siguen a LOS TIGRES DEL NORTE, estamos muy felices de compartir el escenario con grandes amigos, y ver que al final quien triunfa es la música en general, sin importar el género al que pertenezcas”.

Documental “Honor Diaries” Denuncia la Guerra Contra Mujeres en Sociedades Islámicas

Miles de personas en todo el mundo ya han podido ver un dramático documental donde se denuncia la violencia y brutalidad contra las mujeres en las sociedades islámicas.

La película, titulada en inglés Honor



Raquel Evita Saraswati

cieros de televisión.

La pieza cinematográfica también ha provocado que otras muchas mujeres musulmanas se hayan atrevido a contar sus propias historias de abusos.

Honor Diaries ya fue exhibido con mucho éxito en la sede de las Naciones Unidas en New York, en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU en Ginebra, en el Centro de Derechos Humanos de Amnistía Internacional en Londres, y en la Casa de los Comunes de Inglaterra. El documental también ha sido visto en más de 100 lugares adicionales, incluidas 40 universidades.

La película fue con-

siderada como el mejor documental (categoría interconfesional) en el St Louis International Film Fest. Igualmente ha obtenido importantes galardones en el Festival Internacional de Cine de Chicago y en otras prestigiosos festivales cinematográficos a nivel mundial.

Entre las activistas que hablan frente a la cámara en Honor Diaries aparecen:

1-Raquel Evita Saraswati:

Además de activista es escritora y comentarista sobre temas de derechos humanos. Suele denunciar los casos de mutilación genital femenina (FGM). Ella es integrante del American Islamic Forum for Democracy y fundadora de Adalah Initiative.

2-Raheel Raza:

Presidenta del Council for Muslims Facing Tomorrow y fundadora de Forum 4 Learning. Es autora del libro Their Jihad...Not my Jihad. Habla frecuentemente en eventos organizados por el consejo de derechos humanos de



Jaha Dakured

Naciones Unidas.

3-Jaha Dakured:

Nacida en Gambia (Africa) y víctima de la mutilación genital femenina (FGM). Ella es fundadora de Rise Up Against Female Genital Mutilation.

4- Paula Kewskin:

Abogada y defensora de los derechos humanos. Ella es también una activista en el



Paula Kewskin

campo del micro-crédito para mujeres empresarias en Argentina y se ha ocupado de temas de violencia doméstica.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
“Donde las Novias tienen la Última Palabra”



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.
 Si desea confeccionamos un Menú a su gusto
 Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com



Raheel Raza

Diaries, recoge los testimonios de nueve activistas nacidas en sociedades de mayoría musulmana, quienes valientemente la cuentan frente a cámara los duros abusos sufridos por las mujeres en esos países, incluido los matrimonios de niños, los llamados crímenes de honor y la mutilación genital femenina (FGM), la prohibición de libertad de movimiento y derecho a la educación.

El documental se apoya además en otros materiales gráficos como por ejemplo fotos, vídeos e incluso noti-

Grupo SALSABOR

LIVE Music! **331**

Música para toda Ocasión

Musical Director : Juan Huaran. 908 - 977 - 7663
 General Manager : George Perez. 908 - 416 - 7539
 Asst. Manager : Arnaldo Valdiviezo 908 - 803 - 5790